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退職のご挨拶  

 中川根中央小に昭和 57 年 4 月に着任して以来、38 年の教職生活をこの相良中学校

で終えることができました。思えば就職した直後は、何をやってもうまくいかず、い

つやめようかとばかり考えていたことを思い出します。こんな私でも 38 年の教職生活

を続け、無事終えることができましたのはひとえに多くの皆様に支えていただいたお

かげと、大変感謝しております。 

 相良中学校に着任したのは、6 年前の平成 26 年 4 月でした。相良は 20 年ぶり。菅

山小、相良小に、昭和から平成にうつる頃、勤めさせていただきましたが、それ以来

でした。その頃の子どもたちが親となり、本校の PTA 活動を支えてくれているのを見

て、とても頼もしく思いました。 

 私は 38 年のうち、29 年、特別支援教育に携わりましたが、初めて携わらせていただ

いたのが、相良小でさわやか学級でした。その頃はまだ特殊学級と呼ばれていました。

この相良中で特別支援からも卒業することになり、縁を感じています。特別支援教育

は、教材をいろいろ探すのが楽しみでしたが、難しさでもありました。単に教科を教

えるだけでない教育の奥深さとでも言うべきことを学ばせていただいたと思っていま

す。 

 お世話になりました多くの先生方、保護者、児童生徒の皆様に感謝したいと思いま

す。ありがとうございました。 

吉永 尚由 

 

 

 

７年間もの長い間、お世話になりました。落ち着いた環境と、素直な生徒たちに囲

まれて、楽しく幸せな毎日を過ごすことができました。 

 本年度は、離任するにあたり直接みなさんにご挨拶できないことが本当に心残りで

す。 

在校生の皆さん、これからも素直なきれいな歌声で相良中を支えていって下さいね。

卒業生の皆さん、短い練習しかできなくても立派な卒業式ができました。君たちのも

っている力は素晴らしいです。その力をこれからもっともっと伸ばして、様々な分野

で活躍して下さい。 

最後に、今まで支えて下さった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうござ

いました。 

相良中学校 松本 仁子 
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 ３年生を送り出したと思ったら、今度は自分が送り出される番になってしまいまし

た。 

私の教員人生はこの相良中学校からスタートしました。最初は自分が希望した地区

でもなく、来たこともない場所で不安しかありませんでした。しかし、あったかい学

校の雰囲気、あったかい地域の人たち、そして何よりあったかい先生方・生徒たちに

支えられ、充実した３年間を過ごすことができました。 

自分の教員人生はまだ始まったばかりですが、この相良中で過ごした経験を今後も

忘れずに１歩ずつ歩んでいきたいと思います。このような形にはなってしまいました

が、３年間自分を育ててくれた人たちに感謝します。 

ありがとうございました。 

西谷 聡一郎 

 

 

 

 

相良中学校の皆さん。進級、卒業おめでとうございます！ 

私は今年、教員採用試験に合格し春から他県の県立高校で教師をすることになった

ため、今年でこの相良中学校を去ることになりました。この 1 年間、採用試験の勉強

や、授業や部活動の指導が思うように出来ないという理由で正直「辛いなぁ。」と感じ

ることが多かったなかで皆と触れ合う時間は、私にとってそれを全て帳消しにしてし

まう位幸せな時間でしたし、こんな私を支えて下さった同僚の先生方にも大変感謝し

ております。 

 皆のこれからの成長や活躍を心からたのしみにしています。 

1年間本当にありがとうございました。Good luck 

宮本 翼 
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相良中学校に８年間勤めさせていただきました 

８年間を振り返ると、教わる事の多い毎日だったなと思います。 

授業の中では、「先生、ありがとう。」と言葉をもらい、「こちらこそありがとう。」

と言葉を返し、いつも感謝の思いを持ち生活することの大切さを頂きました。 

廊下で、階段で、「おはようございます。」「こんにちは。」と交わす挨拶にはいつ

も笑顔がありました。その笑顔は心を和やかにしてくれ、頑張ろうという気持ちにし

てくれました。笑顔は周りの人をポジティブにする力を持っていると実感しました。 

七耀祭での一生懸命な姿、黙動清掃、授業中の真剣な表情。 

ひとつの事に向うひとりひとりの姿勢はその場の空気を清め、充実感で満たされて

いく事を教えてくれました。 

感謝、笑顔、一生懸命取り組む姿勢を心に刻み、新年度からは榛原中学校で気持ち

を新たに頑張ります。 

８年間、大変お世話になりました。 

有難うございました。 

                          品川 浩子 

 

 

 

業務補助員のお仕事をさせて頂きました柴です。 

３年間、相良中学校でお仕事をさせて頂きました。 

久し振りの社会復帰で不慣れな事も多かったのですが、皆さんに優しく接して頂い

たお蔭で楽しく仕事に馴染んでいくことができました。有難うございました。 

次の職場でもこの経験を活かして頑張ります。 

柴 裕紀子 

 


